

| Q&A report |   |   |                        |   |  |
|------------|---|---|------------------------|---|--|
| #          | Question  | Arabic  | Asker Name             | Answer  | Arabic   |
| 1          | we used the old one for our articles for the past three years, the one with dx...now we use OJS that automatically insert the new doi with no dx does it affect the doi if we change the links of the articles to the new website? the OJS website  | استخدمنا القديم لمعاملتنا السنوات الثلاث الماضية ، تلك التي تحتوي على dx ... الآن نستخدم نظام المجلات المفتوحة الذي يقوم تلقائياً بإدراج doi الجديد بدون dx ، هل يؤثر ذلك على doi إذا قمنا بتغيير روابط المقالات إلى الجديد موقع الكتروني؟ موقع نظام المجلات المفتوحة | Mouhammed Lafta        | You can use either of the DOI displays the <a href="https://doi.org/">https://doi.org/</a> or the <a href="https://dx.doi.org/">https://dx.doi.org/</a> and both will work exactly the same. The second one is the newer version from doi.org and so should be used on new DOIs but the older link also works fine.   | يمكنك استخدام أي من DOI يعرض <a href="https://doi.org/">https://doi.org/</a> أو <a href="https://dx.doi.org/">https://dx.doi.org/</a> وسيعمل كلاهما بنفس الطريقة تماماً، والتي هو الإصدار الأحدث من doi.org ولذا يجب استخدامه في معرفات DOIs الجديدة ولكن الرابط الأقدم يعمل أيضاً بشكل جيد  |
| 3          | While searching in the CROSSREF metadata, the digital attachment must be written by itself without the precedent ( <a href="https://doi.org/">https://doi.org/</a> ) While searching in the CROSSREF metadata, the digital attachment must be written by itself without the precedent ( <a href="https://doi.org/">https://doi.org/</a> ) | ثناء البحث في الميتاذا الخاصة بـ Crossref، يجب كتابة المرفق الرقمي لوحده برون السابقة ( <a href="https://doi.org/">https://doi.org/</a> )   | Mohammed Benmoussa     | Hi, yes if you are using our search tools you can enter any piece of metadata - the DOI (without the URL), author names, title, ORCID etc and we will show you what we have in our system associated with the metadata.   | محباً ، نعم ، إذا كنت تستخدم أدوات البحث الخاصة بنا ، يمكنك إدخال أي جزء من البيانات الوصفية - DOI (بدون عنوان URL) ، وأسماء المؤلفين ، والعنوان ، و ORCID ، إلخ ، وستعرض لك ما لدينا في نظامنا المرتبط بالبيانات الوصفية.   |
| 4          | Hi, once we create a DOI for a paper and then later on, the URL link of it changed could we updated please?   | مرحباً ، بمجرد إنشاء DOI لورقة ما ثم لاحقاً ، هل تغيير رابط URL الخاص به ، فهل يمكننا تحديثه من فضلك؟   | Yosra Mtimet           | You can update resource resolution URLs associated with your DOIs by either resubmitting your metadata with the new URLs, or by sending us in support ( <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> ) a tab-separated list of DOIs and their new URLs and we'll update them for you. We can send you a list of DOIs and their current URLs if needed.  | يمكنك تحديث عناوين URL لحل الموارد المرتبطة بمعرفات DOIs الخاصة بك إما عن طريق إعادة إرسال البيانات الوصفية الخاصة بك مع عناوين URL الجديدة ، أو بإرسال قائمة مفصلة بمعلمات تنويب من DOIs وعناوين URL الجديدة إليها في <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> (support) .لك. يمكننا أن نرسل لك قائمة -DOIs وعناوين URL الحالية إذا أزم الأمر.  |
| 6          | The DOI number obtained is issued by the agency Crossref, and there are other agencies that issue dois? Do you find these identifiers have equal chances of disseminating research?   | الرقم المتحصل عليه doi تصدره وكالة كروس ريف وهناك وكالات أخرى تصدر dois ، وجميعها تحت مظلة doi.org هل تجد هذه المعرفات فرص متساوية في الانتشار داخل الشبكة العنكبوتية الإنترنت.   | Noreldaim Elkhidir     | That is quite hard to answer as I have no data to support which DOIs are distributed, and how far they reach, especially from other registration agencies. What I can say is that a DOI registered in Crossref, is available in all of our APIs and tools that we have available.   | من الصعب جداً الإجابة على هذا السؤال نظراً لعدم وجود بيانات لدعم معرفات DOIs التي يتم توزيعها ، ومدى وصولها ، خاصة من وكالات التسجيل الأخرى. ما يمكننا قوله هو أن DOI المسجل في Crossref ، متاح في جميع وجهات وبرمجة التطبيقات والأدوات المتوفرة لدينا.  |
| 7          | I use the Open Journals system to deposit the digital ID for each research and it shows me a word submit "But don't turn into." deposit   | سلام عليكم استاذ محمد انا استخدم نظام المجلات المقترح لإيداع المرفق الرقمي لكل بحث، وتظهر لي كلمة submit "ولكن لا تحول إلى deposit"   | Ammar Farhan           | Unfortunately, OJS is not our system so we're limited in how much we can help you in its use.<br><br>You can learn more at PKP's Crossref OJS Manual ( <a href="https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/">https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/</a> ), plus there's a very active PKP Community Forum ( <a href="https://forum.pkp.sfu.ca/">https://forum.pkp.sfu.ca/</a> ) which has more information on how to modify your OJS instance to submit metadata and register DOIs with Crossref.<br><br>Alternatively you can contact the Support team at PKP ( <a href="https://pkp.sfu.ca/contact-us/">https://pkp.sfu.ca/contact-us/</a> ), the organization responsible for the Open Journal System (OJS).  | لسوء الحظ ، نظام المجلات المقترحة ليس نظامنا ، لذا فنحن مقيدون بقدر ما يمكننا مساعدتك في استخدامه.<br><br>يمكنك معرفة المزيد في دليل PKP's Crossref OJS Manual ( <a href="https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/">https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/</a> ) ، بالإضافة إلى وجود منتدى نشط للخدمة (PKP's Crossref OJS Manual ( <a href="https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/">https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/</a> )) //forum.pkp.sfu.ca الذي يحتوي على مزيد من المعلومات حول كيفية تعديل مثل نظام المجلات المقترحة لتقديم البيانات الوصفية وتسجيل DOIs مع Crossref.<br><br>بدلاً من ذلك ، يمكنك الاتصال بفرق الدعم في PKP ( <a href="https://pkp.sfu.ca/contact-us/">https://pkp.sfu.ca/contact-us/</a> ) |
| 9          | Is it possible to delete a particular doi record?   | هل يمكن حذف تسجيلة doi معينة  | AbdRab Alameer Alboali | Because DOIs are designed to be persistent, it is not possible to delete a DOI once created. However, you can edit the metadata and the resolution URL and we encourage you to keep these up to date. If you have made a mistake such as a duplicate DOI we can alias a DOI to redirect to a new DOI. More information here: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/">https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/</a>  | بدلاً من ذلك ، يمكنك الاتصال بفرق الدعم في PKP ( <a href="https://pkp.sfu.ca/contact-us/">https://pkp.sfu.ca/contact-us/</a> )<br><br>نظراً لأن المعرفات الوصفية الرقمية مصممة لتكون ممتدة ، فلا يمكن حذفها بمجرد إنشائها. ومع ذلك ، يمكنك تعديل البيانات الوصفية وعنوان URL الخاص بالدفعة ، ونحن نشجعك على تحديثها باستمرار. إذا كنت قد ارتكبت خطأ مثل DOI مكرر ، فيمكننا تسمية DOI لإعادة التوجيه إلى DOI جديد. مزيد من المعلومات هنا: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/">https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois</a>  |
| 10         | In the event that we need technical support directly later, what is the fastest way to contact you?   | في حالة حاجتنا للدعم الفني بمسوقمباشرة لاحقاً ما هي أسرع طريقة للتواصل معكم   | Rami Alghanmi          | You can either contact us via email at <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> or alternatively post in our community forum ( <a href="https://community.crossref.org/">https://community.crossref.org/</a> ) where we welcome you to post in Arabic.  | يمكنك إما الاتصال بنا عبر البريد الإلكتروني على <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> أو بدلاً من ذلك النشر في منتدى المجتمع الخاص بنا ( <a href="https://community.crossref.org/">https://community.crossref.org/</a> ) حيث نرحب بك للنشر باللغة العربية.  |
| 11         | How to update the URL? can you show us?   | كيف يتم تحديث عنوان URL؟ هل تستطيع ان ترينا   | Mouhammed Lafta        | You can update resource resolution URLs associated with your DOIs by either resubmitting your metadata with the new URLs, or by sending us in support ( <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> ) a tab-separated list of DOIs and their new URLs and we'll update them for you. We can send you a list of DOIs and their current URLs if needed.  | يمكنك تحديث عناوين URL لحل الموارد المرتبطة بمعرفات DOIs الخاصة بك إما عن طريق إعادة إرسال البيانات الوصفية الخاصة بك مع عناوين URL الجديدة ، أو بإرسال قائمة مفصلة بمعلمات تنويب من DOIs وعناوين URL الجديدة إليها في <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> (support) .لك. يمكننا أن نرسل لك قائمة -DOIs وعناوين URL الحالية إذا أزم الأمر.  |
| 12         | After uploading the paper in the deposit, it remains in the draft stage. Is this enough, and we do not need to do anything else in order to get the content registered?   | بعد رفع الورقة العلمية في deposit تبقى في مرحلة draft هل هذا يكفي ولا يحتاج إلى عمل شيء آخر حتى تحصل على الرقم العالمي  | Mohammed Matouq        | So now they are ready to be registered in Metadata Manager you would need to get Metadata Manager to deposit the content to us, try following these instructions below:<br>1. Check all of the boxes next to the articles you want to deposit to us, we recommend doing no more than 20 at a time.<br>2. Once checked click on the 'Action' box at the top and select 'Add to deposit'<br>3. Go into the 'To Deposit' tab at the top where you should see the articles you selected to be deposited.<br>4. Click on the 'Deposit' button in that area.<br>5. You should receive the details of whether the deposit was successful in the next screen.<br>6. If the deposit had failure messages then you can send us a screenshot of that page with the message highlighted or actually send us the 'Deposit ID' so we can investigate. | الآن هو جاهزون للتسجيل في Metadata Manager ، مستحاج إلى الحصول على Metadata Manager لإيداع المحتوى إليها ، حول اتباع هذه الإرشادات أدناه:<br>1. حدد جميع المربعات المجاورة للمقالات التي تريد إيداعها إليها ، ونوصي بعمل ما لا يزيد عن 20 مقالة في المرة الواحدة.<br>2. بمجرد تحديدها ، انقر فوق المربع "إجراء" في الأعلى وحدد "إضافة إلى الإيداع"<br>3. اذهب إلى علامة التبويب "الإيداع" في الأعلى حيث سترى المقالات التي حددتها للإيداع.<br>4. انقر فوق الزر "إيداع" في تلك المنطقة.<br>5. يجب أن تتلقى تفاصيل حول نجاح الإيداع في الشاشة التالية.<br>6. إذا كان الإيداع يحتوي على رسائل فشل ، فيمكنك إرسال لقطة شاشة لهذه الصفحة مع تمييز الرسالة أو إرسال "معرف الإيداع" إليها حتى تتمكن من التحقيق.   |
| 13         | After obtaining the DOI, it is added directly, and there is no need to modify the paper and add it manually   | بعد الحصول على DOI يتم إضافتها مباشرة ولا يجب عمل تعديل للورقة وإضافتها يدوياً  | Mohammed Matouq        | If you are using OJS then you can setup the platform to automatically send us the metadata and deposit the content to us.   | إذا كنت تستخدم نظام المجلات المفتوحة ، فيمكنك إعداد النظام الأساسي لإرسال البيانات الوصفية إليها تلقائياً وإيداع المحتوى إليها.  |
| 14         | Should transfer be done after placing the papers, or is it automatically done?  | هل يجب عمل transfer بعد وضع الأوراق العلمية ام يتم ذلك تلقائياً   | Mohammed Matouq        | I am not too sure on the context of this question I am afraid. The transfer of what exactly? If you still have questions then feel free to reach out to <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a>  | لست متأكدًا جدًا من سياق هذا السؤال الذي أسأله ، فيمكنك إرسال ما بالتحديد إذا كان لا يزال لديك أسئلة ، فلا تتردد في التواصل مع <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a>  |
| 15         | Do you have to manually input DATA?   | هل يجب وضع DATA يدوياً  | Nadia EL KADMIRI       | You would need to enter the data manually if using one of our tools like metadata manager or the web deposit form   | مستحاج إلى إدخال البيانات يدوياً في حالة استخدام إحدى أدواتنا مثل مدير البيانات الوصفية أو نموذج إيداع الويب   |

|    |   |   |                                    |  |   |
|----|---|---|------------------------------------|--|---|
| 16 | Is it possible to use a Crossref DOI for more than one journal?   | هل يمكن استخدام رقم الكروس ريف الي اكثر من مجلة ؟   | Tamer M. Alkadash                  | You can use your Crossref prefix to publish all your content, including different journal titles and also other content types such as books and conference proceedings for example.  | يمكنك استخدام بناية Crossref لنشر كل المحتوى الخاص بك ، بما في ذلك عناوين المجلات المختلفة وأيضا أنواع المحتوى الأخرى مثل الكتب ووقائع المؤتمرات على سبيل المثال.   |
| 17 | Is joining Crossref through a partner organization the same as joining the main organization Crossref?  | هل الانضمام إلى Crossref من خلال منظمة شريكة هو نفسه الانضمام إلى منظمة Crossref الرئيسية؟  | Jameel Alghaberi                   | Hi Jameel, we work with a number of Sponsors who help smaller publishers in their country to join Crossref. They provide more cost affordable membership to members and provide billing and technical support. They have their own contracts with the members they support and the services they offer varies. You can read more about Crossref sponsors here: <a href="https://www.crossref.org/community/sponsors/">https://www.crossref.org/community/sponsors/</a>   | مرحباً Jameel ، نحن نعمل مع عدد من الرعاة الذين يساعدون الناشرين الصغار في بلادهم للانضمام إلى Crossref. أنها توفر عضوية بأسعار معقولة أكثر للأعضاء وتوفر الفواتير والدعم الفني. لديهم عقودهم الخاصة مع الأعضاء الذين يدعمونهم وتتنوع الخدمات التي يقدمونها. يمكنك قراءة المزيد عن رعاة Crossref هنا: <a href="https://www.crossref.org/community/sponsors/">https://www.crossref.org/community/sponsors/</a>   |
| 18 | As mentioned on ResearchGate, I recall that their list of journals is based on Crossref. Could this be clarified?   | حسب ما منكره على موقع ResearchGate يذكر ان قائمة المجلات لديهم تعتمد على Crossref هل من الممكن توضيح ذلك  | Ahmed Al-Sultani                   | We do not have a formal relationship with ResearchGate but our APIs are open to the public so they might use our API to obtain a list of journals we have registered?  | ليس لدينا علاقة رسمية مع ResearchGate ولكن واجهات برمجة التطبيقات الخاصة بنا مفتوحة للجمهور لذا يمكنهم استخدام API الخاص بنا للحصول على قائمة المجلات التي سجلناها؟   |
| 19 | How does the content registration process work at Crossref?   | كيف تتم عملية التسجيل على crossref.   | مجلة البحوث والدراسات النظرية JPRS | You can find full details of the annual membership fee ( <a href="https://www.crossref.org/fees/#annual-membership-fees">https://www.crossref.org/fees/#annual-membership-fees</a> ) and content registration fees ( <a href="https://www.crossref.org/fees/#content-registration-fees">https://www.crossref.org/fees/#content-registration-fees</a> ), plus the membership application form ( <a href="https://www.crossref.org/membership/">https://www.crossref.org/membership/</a> ), on our website.  | يمكنك العثور على التفاصيل الكاملة لرسوم العضوية السنوية ( <a href="https://www.crossref.org/fees/#annual-membership-fees">https://www.crossref.org/fees/#annual-membership-fees</a> ) ورسوم تسجيل المحتوى ( <a href="https://www.crossref.org/fees/#content-registration-fees">https://www.crossref.org/fees/#content-registration-fees</a> ) ، بالإضافة إلى نموذج طلب العضوية ( <a href="https://www.crossref.org/membership/">https://www.crossref.org/membership/</a> ) ، على موقعنا الإلكتروني.   |
| 20 | We are from Mustansiriyah university in Baghdad. there are 17 colleges and each college has its journal. My question is which is better to make all journals under one prefix in which not reflect negatively on any journal whants to be in scopus or each journal has a prefix. | نحن في الجامعة المستنصرية (العراق) لدينا 17 كلية وكل كلية لديها مجلة. سؤالي هو هل من الأفضل أن يكون للجامعة prefix واحد بحيث لا يؤثر سلباً على أي مجلة تقوم التقديم للانضمام إلى قاعدة بيانات Scopus أم لكل مجلة prefix خاص بها مع تقديري لجهودكم أ.د سعد نجم السعد | Saad Alsaad                        | It is up to you and it is normally dependant on the billing side of things. If all billing correspondence is going to the same account and payments for all journals are the same then you can use the same prefix for all journals. Each journal should not affect the other journals.  | الأمر متروك لك ويعتمد عادة على جانب الفواتير للأشياء. إذا كانت جميع مراسلات الفوترة تذهب إلى نفس الحساب وكانت مدفوعات لجميع المجلات هي نفسها ، فيمكنك استخدام نفس البناية لجميع المجلات. يجب ألا تؤثر كل مجلة على المجلات الأخرى.   |
| 22 | Do we have to manually put the content to Crossref or electronically transfer it via the OJS plugin system?   | هل يلزمنا وضع المحتوى يدويا في كروس ريف او يتم نقلها الكترونيا عن طريق نظام OJS plugging  | Nadia EL KADMIRI                   | Unfortunately, OJS is not our system so we're limited in how much we can help you in its use. You can learn more at PKP's Crossref OJS Manual ( <a href="https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/">https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/</a> ), plus there's a very active PKP Community Forum ( <a href="https://forum.pkp.sfu.ca/">https://forum.pkp.sfu.ca/</a> ) which has more information on how to modify your OJS instance to submit metadata and register DOIs with Crossref. Alternatively you can contact the Support team at PKP ( <a href="https://pkp.sfu.ca/contact-us/">https://pkp.sfu.ca/contact-us/</a> ), the organization responsible for the Open Journal System (OJS). | لسوء الحظ ، نظام المجلات المفتوحة ليس نظامنا ، لذا فنحن مقيدون بقدر ما يمكننا مساعدتك في استخدامه. يمكنك معرفة المزيد في دليل PKP's Crossref OJS Manual ( <a href="https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/">https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/</a> ) ، بالإضافة إلى وجود منتدى مجتمع PKP نشط للغاية ( <a href="https://forum.pkp.sfu.ca/">https://forum.pkp.sfu.ca/</a> ) // الذي يحتوي على مزيد من المعلومات حول كيفية تعديل ميثاق نظام المجلات المفتوحة لتقديم البيانات الوصفية وتسجيل DOIs مع Crossref. بدلا من ذلك ، يمكنك الاتصال بفريق الدعم في ( <a href="https://pkp.sfu.ca/contact-us/">https://pkp.sfu.ca/contact-us/</a> ) (PKP)  |
| 23 | Is it possible to modify the doi number after creating the suffix for a specific peice of content?  | هل يمكن تعديل رقم doi بعد انشاء اللاحقة لمحتوى معين؟  | Husam Khalaf                       | Because DOIs are designed to be persistent, it is not possible to delete a DOI once created. However, you can edit the metadata and the resolution URL and we encourage you to keep these up to date. If you have made a mistake such as a duplicate DOI we can alias a DOI to redirect to a new DOI. More information here: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/">https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/</a>   | لسوء الحظ ، نظام المجلات المفتوحة ليس نظامنا ، لذا فنحن مقيدون بقدر ما يمكننا مساعدتك في استخدامه. يمكنك معرفة المزيد في دليل PKP's Crossref OJS Manual ( <a href="https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/">https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/</a> ) ، بالإضافة إلى وجود منتدى مجتمع PKP نشط للغاية ( <a href="https://forum.pkp.sfu.ca/">https://forum.pkp.sfu.ca/</a> ) // الذي يحتوي على مزيد من المعلومات حول كيفية تعديل ميثاق نظام المجلات المفتوحة لتقديم البيانات الوصفية وتسجيل DOIs مع Crossref. بدلا من ذلك ، يمكنك الاتصال بفريق الدعم في ( <a href="https://pkp.sfu.ca/contact-us/">https://pkp.sfu.ca/contact-us/</a> ) (PKP)  |
| 24 | I am a publishing house and I have a Crossref number (prefix)... Can I use the main number and then encode it according to the journal?   | انا دار نشر ومحصلت على رقم كروس ريف ... هل يمكن ان استخدام الرقم الاساسي وتم ترميز حسب المجلة؟  | Tamer M. Alkadash                  | When you join as a Crossref member, we assign you a DOI prefix, and you decide your own suffix pattern. Using the suffix pattern you have chosen, you create DOIs for your content, and register them and their associated metadata during content registration. We don't provide your DOIs for you. More information on how to do this here: <a href="https://www.crossref.org/education/member-setup/constructing-your-dois/">https://www.crossref.org/education/member-setup/constructing-your-dois/</a>  | عندما تنضم كعضو في Crossref ، فإننا نخصص لك بناية DOI ، وتقرر نمط اللاحقة الخاص بك. باستخدام نمط اللاحقة الذي اخترته ، يمكنك إنشاء معرفات DOI للمحتوى الخاص بك ، وتسجيلها والبيانات الوصفية المرتبطة بها أثناء تسجيل المحتوى. نحن لا نوفر لك معرفات DOIs الخاصة بك. مزيد من المعلومات حول كيفية القيام بذلك هنا: <a href="https://www.crossref.org/education/member-setup/constructing-your-dois/">https://www.crossref.org/education/member-setup/constructing-your-dois/</a>  |
| 27 | Is the content registration done by the journal editor or by any member of the journal who has access to it?  | هل تسجيل المحتوى يجب أن يقوم به محرر المجلة أم أي عضو في المجلة له الصلاحيحة للتدخل   | Semir Bechir Suheil Gaour          | Content registration can be done by anyone who has access to the member credentials to deposit the XML files to us or use those details to use our tools to deposit content and register DOIs.   | يمكن إجراء تسجيل المحتوى بواسطة أي شخص لديه حق الوصول إلى بيانات اعتماد الأعضاء لإيداع ملفات XML ألبا أو استخدام هذه التفاصيل لاستخدام أدواتنا لإيداع المحتوى وتسجيل معرفات ريفية.  |
| 29 | How can I get a DOI?  | كيف يتم الحصول على doi  | مجلة البحوث والدراسات النظرية JPRS | First you need to sign up to become a Crossref member, we will then send you a prefix for your account and you can use this to start creating DOIs for your content when you register it with us. You can find full details of the annual membership fee ( <a href="https://www.crossref.org/fees/#annual-membership-fees">https://www.crossref.org/fees/#annual-membership-fees</a> ) and content registration fees ( <a href="https://www.crossref.org/fees/#content-registration-fees">https://www.crossref.org/fees/#content-registration-fees</a> ), plus the membership application form ( <a href="https://www.crossref.org/membership/">https://www.crossref.org/membership/</a> ), on our website.    | تحتاج أولاً إلى التسجيل لتصبح عضواً في Crossref ، وسنرسل لك بعد ذلك بناية لحسابك ويمكنك استخدام هذا لبدء إنشاء معرفات ريفية للمحتوى الخاص بك عند تسجيله معنا. يمكنك العثور على التفاصيل الكاملة لرسوم العضوية السنوية ( <a href="https://www.crossref.org/fees/#annual-membership-fees">https://www.crossref.org/fees/#annual-membership-fees</a> ) ورسوم تسجيل المحتوى ( <a href="https://www.crossref.org/fees/#content-registration-fees">https://www.crossref.org/fees/#content-registration-fees</a> ) ، بالإضافة إلى نموذج طلب العضوية ( <a href="https://www.crossref.org/membership/">https://www.crossref.org/membership/</a> ) ، على موقعنا الإلكتروني. |
| 30 | If possible, how to obtain membership?  | h 'h ll,k ;dtm hgw.g ugn hguq,dm ,o',h hgjs[dg  | shatha khaleel                     | Here is the membership application form: <a href="https://www.crossref.org/membership/_apply/">https://www.crossref.org/membership/_apply/</a>   | إليك نموذج طلب العضوية: <a href="https://www.crossref.org/membership/_apply/">https://www.crossref.org/membership/_apply/</a>   |

|    |   |   |                     |  |   |
|----|---|---|---------------------|--|---|
| 31 | How to add DOI for each abstract of a whole conference proceeding pdf form (OJS platform)   | كيفية إضافة DOI لكل ملخص لنموذج pdf الخاص بإجراءات المؤتمر بالكامل (منصة نظام المجلات المفتوحة)   | Nadia EL KADMIRI    | Unfortunately, OJS is not our system so we're limited in how much we can help you in its use.<br>You can learn more at PKP's Crossref OJS Manual ( <a href="https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/">https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/</a> ), plus there's a very active PKP Community Forum ( <a href="https://forum.pkp.sfu.ca/">https://forum.pkp.sfu.ca/</a> ) which has more information on how to modify your OJS instance to submit metadata and register DOIs with Crossref.<br>Alternatively you can contact the Support team at PKP ( <a href="https://pkp.sfu.ca/contact-us/">https://pkp.sfu.ca/contact-us/</a> ), the organization responsible for the Open Journal System (OJS).   | لسوء الحظ ، نظام المجلات المفتوحة ليس نظامنا ، لذا نحن مقيدون بقدر ما يمكننا مساعدتك في استخدامه.<br>يمكنك معرفة المزيد في دليل PKP's Crossref OJS Manual ( <a href="https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/">https://docs.pkp.sfu.ca/crossref-ojs-manual/en/</a> ) ، بالإضافة إلى وجود منتدى مجتمع PKP نشط للغاية ( <a href="https://forum.pkp.sfu.ca/">https://forum.pkp.sfu.ca/</a> ) الذي يحتوي على مزيد من المعلومات حول كيفية تعديل نظام المجلات المفتوحة لتقديم البيانات الوصفية وتسجيل DOIs مع Crossref.<br>بدلاً من ذلك ، يمكنك الاتصال بفريق الدعم في <a href="https://pkp.sfu.ca/contact-us/">/PKP (https://pkp.sfu.ca/contact-us)</a>   |
| 32 | We used the old link with the (dx) and we wrote it on the PDFs for some years ago. Now we want to change the URL for those articles. Does it affect the DOI because OJS and the new system of yours does not use (dx) in its Link | استخدمنا الرابط القديم مع (dx) ونحن نكتبه على ملفات PDF منذ بضع سنوات. الآن نريد تغيير عنوان URL لتلك المقالات. هل يؤثر على DOI لأن نظام المجلات المفتوحة ونظامك الجديد لا يستخدم (dx) في ارتباطه | Mouhammed Lafia     | No, you can use either of the links for the DOI to work. The <a href="https://doi.org/">https://doi.org/</a> link is just the new version from doi.org to use so all new DOIs should be displayed using that link but the old will still work in exactly the same way.   | لا ، يمكنك استخدام أي من الروابط لكي يعمل معرف التعريف الرقمي (DOI). الرابط <a href="https://doi.org/">https://doi.org/</a> هو فقط الإصدار الجديد من doi.org لاستخدامه ، لذا يجب عرض جميع معرفات DOI الجديدة باستخدام هذا الرابط ولكن القديم سيظل يعمل بنفس الطريقة تمامًا.   |
| 33 | If possible, how to obtain membership and the registration steps?   | إذا ممكن كيفية الحصول على العضوية وخطوات التسجيل  | shatha khaleel      | Here is the membership application form: <a href="https://www.crossref.org/membership/_apply/">https://www.crossref.org/membership/_apply/</a>   | هناك نموذج طلب العضوية: <a href="https://www.crossref.org/membership/_apply/">https://www.crossref.org/membership/_apply/</a>   |
| 34 | is it sufficient scientifically to add one DOI for the whole conference proceeding?   |   | Nadia EL KADMIRI    | The conference proceedings content type captures metadata about a single conference, such as date and location for example. DOIs should be assigned to all papers associated with the conference, and a DOI may be assigned to the conference itself. More information here: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/content-type-markup-guide/conference-proceedings/">https://www.crossref.org/education/content-registration/content-type-markup-guide/conference-proceedings/</a>   | يلتقط نوع محتوى وقائع المؤتمر البيانات الوصفية الخاصة بمؤتمر واحد ، مثل التاريخ والمكان على سبيل المثال. يجب تعيين المعرفات المعرفية (DOIs) لجميع الأوراق المرتبطة بالمؤتمر ، وقد تم تعيين معرف رقمي للبيانات (DOI) للمؤتمر نفسه. مزيد من المعلومات هنا: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/content-type-markup-guide/conference-proceedings/">https://www.crossref.org/education/content-registration/content-type-markup-guide/conference-proceedings/</a>  |
| 35 | If we use transfer data with OJS plugin we don't need to add data manually?   | إذا استخدمنا نقل البيانات مع البرنامج المساعد لنظام المجلات المفتوحة ، فإن نحتاج إلى إضافة البيانات يدويًا؟   | Nadia EL KADMIRI    | That is correct, if you enter the data into OJS and send this to us then you would not need to repeat the process in our system if the deposits from OJS were successful   | هذا صحيح ، إذا أدخلت البيانات في نظام المجلات المفتوحة وأرسلتها إلينا ، فإننا نحتاج إلى تكرار العملية في نظامنا إذا نجحت الإيداعات من نظام المجلات المفتوحة   |
| 36 | Is it possible to use the same Crossref number (prefix) for these and scientific journals from the same institution?  | هل يمكن استخدام نفس رقم كرس رف للرسائل الجامعية والمجلة العلمية في نفس المؤسسة؟   | Soud Almahamid      | Yes you can use the same prefix for all content registered under your account.   | نعم ، يمكنك استخدام نفس البادئة لجميع المحتويات المسجلة تحت حسابك.  |
| 37 | I learned how to register content (using Metadata Manager) a month ago, but up to today it has not been accepted.   | علمت تسجيل محتوى باستخدام (Metadata Manager) منذ شهر وإلى اليوم لم يتم قبولها   | Abdulwahab Alsaadi  | Please email our support team with details of your deposit and we can look into this for you ( <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> )  | يرجى إرسال بريد إلكتروني إلى فريق الدعم لدينا مع تفاصيل الإيداع الخاص بك ويمكننا النظر في هذا الأمر من أجلك ( <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> )  |
| 43 | Is there a DOI for the journal site, or just the individual journal articles?   | هل هناك دي او اي لموقع المجلة...غير دي او اي للبحوث   | Mujtaba A.T. Ankush | Hi, yes you can register a DOI for the journal title as well as the individual journal articles. More information here: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/descriptive-metadata/journal-title-management/#0016">https://www.crossref.org/education/content-registration/descriptive-metadata/journal-title-management/#0016</a>  | مرحبًا ، نعم ، يمكنك تسجيل DOI لعنوان المجلة بالإضافة إلى مقالات المجلات الفردية. مزيد من المعلومات هنا: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/descriptive-metadata/journal-title-management/#0016">https://www.crossref.org/education/content-registration/descriptive-metadata/journal-title-management/#0016</a>  |
| 44 | We have old research, does it matter if we give it a DOI or not?  | لدينا بحوث قديمة هل يؤثر اذا اعطيناها رقم DOI او لا   | Ahed Diwan          | You can add DOIs against all legacy works. We have article from centuries ago which have been registered with us.  | يمكنك إضافة DOIs مقابل جميع الأعمال القديمة. لدينا مقال من قرون تم تسجيله معنا.   |
| 45 | Crossref Metadata API, kindly what is meant by this?  | Crossref Metadata API لعلها ما المقصود  | Ahmed Al-Sultani    | Our publicly available REST API exposes the metadata that members deposit with Crossref when they register their content with us. You can search, facet, filter, or sample metadata from thousands of members, and the results are returned in JSON. Read more about it here: <a href="https://www.crossref.org/education/retrieve-metadata/rest-api/">https://www.crossref.org/education/retrieve-metadata/rest-api/</a>  | يكتشف REST API المتاح للجمهور البيانات الوصفية التي يودعها الأعضاء مع Crossref عندما يسجلون محتواهم معنا. يمكنك البحث عن بيانات وصفية أو واجهتها أو تصفيتها أو عينتها منها من آلاف الأعضاء ، ويتم إرجاع النتائج بتنسيق JSON. اقرأ المزيد عنها هنا: <a href="https://www.crossref.org/education/retrieve-metadata/rest-api/">https://www.crossref.org/education/retrieve-metadata/rest-api/</a>  |
| 47 | In your website, you have mentioned that being a member of Crossref increases the exposure of the journal to a wider community, the question is, how?   | لقد ذكرت في موقع الويب الخاص بك أن كونك عضوًا في Crossref يزيد من تعرض المجلة لمجتمع أوسع ، والسؤال هو ، كيف؟   | Soud Almahamid      | Hi Soud, thanks for your question. So being a Crossref member increases discoverability of your content as you send comprehensive metadata about your content when you create a DOI and register your content with us. This metadata enables others to search and discover your content via various tools and systems within the scholarly community. You can also participate in various additional services such as reference linking, cited-by, Crossmark which all help with discoverability of content. Read more here: <a href="https://www.crossref.org/education/metadata/metadata-for-different-purposes/metadata-for-discoverability/">https://www.crossref.org/education/metadata/metadata-for-different-purposes/metadata-for-discoverability/</a> | مرحبًا سعود ، شكرًا لك على سؤالك. لذا فإن كونك عضوًا في Crossref يزيد من قابلية اكتشاف المحتوى الخاص بك حيث ترسل بيانات وصفية شاملة حول المحتوى الخاص بك عند إنشاء DOI وتسجيل المحتوى الخاص بك معنا. يمكن هذه البيانات الوصفية الآخرين من البحث عن المحتوى الخاص بك واكتشافه عبر أدوات ومنظمة مختلفة داخل المجتمع الأكاديمي. يمكنك أيضًا المشاركة في العديد من الخدمات الإضافية مثل الارتباط المرجعي ، والاستشهاد به ، و Crossmark والتي تساعد جميعها في اكتشاف المحتوى. اقرأ المزيد هنا: <a href="https://www.crossref.org/education/metadata/metadata-for-different-purposes/metadata-for-discoverability/">https://www.crossref.org/education/metadata/metadata-for-different-purposes/metadata-for-discoverability/</a> |
| 48 | For older published research, we want to know whether to register this with Crossref, we don't know whether it deserves a DOI or not?   | بحوث قديمة منشورة وعندما اردنا التسجيل مع الكروس رف لنعرف هل نستحق ان نأخذ رقم  | Ahed Diwan          | You can add DOIs against all legacy works. We have article from centuries ago which have been registered with us.  | يمكنك إضافة DOIs لكل جميع الأعمال القديمة. لدينا مقال من قرون تم تسجيله معنا.   |
| 52 | Does it affect the reliability of Scopus?   | وهل تؤثر في الحصول على اعتماديته سكوبس  | Ahed Diwan          | Scopus is a different organization to Crossref. Registering your content at Crossref should not affect reliability of Scopus.  | Crossref هي منظمة مختلفة عن Crossref. يجب ألا يؤثر تسجيل المحتوى الخاص بك في Crossref على انضمامك Scopus.   |
| 57 | Metadata Manager beta - are the previous issues resolved?   | Metadata manager beta هل تم حل الاشكال السابق فيها  | omar ababneh        | Metadata manager still has some bugs on it preventing it from coming out of Beta status but it still can deposit content to the system. If you have any issues you would like to discuss about metadata manager then please contact us at <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> .   | لا يزال لدى مدير البيانات الوصفية بعض الأخطاء التي تمنعه من الخروج من حالة بيتا ولكن لا يزال بإمكانه إيداع المحتوى إلى النظام. إذا كانت لديك أية مشكلات ترغب في مناقشتها حول مدير البيانات الوصفية ، يرجى الاتصال بنا على <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> .  |

|    |  |  |                                       |  |   |
|----|--|--|---------------------------------------|--|---|
| 59 | We used the DOI with the (dx) and is written on the PDFs of the articles for more than 3 years of publications. Now we changed the website and want to update the URLs. Does it affect the doi? I mean, does the old one will be ok even after the doi is resubmitted with the new URL without dx? | استخدمنا DOI مع (dx) ومكتوب على ملفات PDF للمقالات لأكثر من 3 سنوات من المنشورات. الآن قمنا بتغيير موقع الويب ونريد تحديث عناوين URL. هل يؤثر على دوى؟ أعني ، هل القديم سيكون على ما يرام حتى بعد إعادة تقديم doi بعنوان URL الجديد بدون dx؟ | Mouhammed Lafta                       | You can use either of the DOI displays the <a href="https://doi.org/">https://doi.org/</a> or the <a href="https://dx.doi.org/">https://dx.doi.org/</a> and both will work exactly the same. The second one is the newer version from doi.org and so should be used on new DOIs but the older link also works fine.  | يمكنك استخدام أي من DOI يعرض <a href="https://doi.org/">https://doi.org</a> أو <a href="https://dx.doi.org/">https://dx.doi.org</a> / وسيعمل كلاهما بنفس الطريقة تمامًا. والثقتي هو الإصدار الأحدث من doi.org ولذا يجب استخدامه في معرفات DOIs الجديدة ولكن الرابط الأقدم يعمل أيضًا بشكل جيد.  |
| 60 | Are there specific standards for research to which DOIs are assigned?  | هل هناك معايير معينة للبحوث التي يتم تعيين لها doi   | مجلة البحوث والدراسات اللغوية<br>JPRS | No, there are no standards for research for which DOIs are assigned. A DOI is simply a persistent link to the location of that piece of research, it is not a mark of quality and we do no assessment of the research registered.  | لا ، لا توجد معايير للبحث يتم تعيين معرفات للكانن الرقمي لها. المعرف الرقمي للموضوعات (DOI) هو ببساطة رابط دائم لموقع هذا البحث ، وهو ليس علامة جودة ولا تقوم بتقييم البحث المسجل.  |
| 61 | Most of our research is local, and most of the researchers are Iraqis. Does it affect registration and future registration in Scopus?  | معظم بحثنا محلي ومعظم الباحثين عراقيين هل تؤثر في التسجيل ومستقبلا في التسجيل في سكوبس   | Ahed Diwan                            | You can register local research at Crossref just as easily as other research. You can also register your content in other languages and create a 'relationship' in the metadata between the different language versions ( <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/structural-metadata/relationships/">https://www.crossref.org/education/content-registration/structural-metadata/relationships/</a> ). I cannot comment on future registration at Scopus as we are a separate entity.                                  | يمكنك تسجيل البحث المحلي في Crossref بنفس السهولة مثل الأبحاث الأخرى. يمكنك أيضًا تسجيل المحتوى الخاص بك بلغات أخرى وإنشاء "علاقة" في البيانات الوصفية بين إصدارات اللغات المختلفة ( <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/structural-metadata/relationships/">https://www.crossref.org/education/content-registration/structural-metadata/relationships/</a> ). لا يمكنني التعليق على التسجيل المستقبلي في Scopus لأننا كيان منفصل.   |
| 62 | Hi<br>Is there any problem if one article registered with two different DOI link?  | مرحباً<br>هل هناك أي مشكلة إذا تم تسجيل مقال واحد برابطتين مختلفتين من ارتباط DOI؟   | Sara Al-Saryia                        | Hi Sara,<br>This could potentially cause issues with citations. If you wish to correct one of these to redirect to the correct DOI this is something we could help you with. Email <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> with the details. You can read more about this here: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/">https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/</a> | "مرحباً ساره"<br>قد يتسبب هذا في حدوث مشكلات في الاقتباسات. إذا كنت ترغب في تصحيح أحد هذه الأشياء لإعادة التوجيه إلى DOI الصحيح ، فهذا شيء يمكننا مساعدتك فيه. أرسل بريدًا إلكترونيًا إلى <a href="mailto:support@crossref.org">support@crossref.org</a> مع التفاصيل. يمكنك قراءة المزيد حول هذا هنا: <a href="https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/">https://www.crossref.org/education/content-registration/creating-and-managing-dois/changing-or-deleting-dois/</a> |